

**IN KÜRZE****Konzert im Schloss**

HOYM/MZ - Es ist seit Jahren eine Tradition, dass die Musikschüler der Kreismusikschule Béla Bartók in der Schloss Hoym-Stiftung das „Neujahrskonzert“ bestreiten. Am Wochenende war es wieder soweit, dass Musiker der unterschiedlichsten Altersgruppen ihr Können zeigten. Unter ihnen war auch Helena Blume, die mit ihrem Auftritt mit dem Akkordeon die Besucher im voll besetzten Saal begeisterte.

FOTO: FRANK GEHRMANN

Lesung in der Kreisbibliothek

ASCHERSLEBEN/MZ - Isolde Koschky und Iris Buchschatz lesen am Donnerstag, 7. Februar, in der Kreisbibliothek Aschersleben aus dem Buch „Erinnere dich an Kenia“. Beginn ist um 16 Uhr im Lesecafè. „Es wird sehr emotional“, verspricht Iris Buchschatz schon vorab.

reen Hildebrandt nach Aschersleben ein. Ab 18 Uhr werden die Genossinnen und Genossen im Besthornhaus mit Vertretern aus dem gesellschaftlichen Leben und ehrenamtlich Engagierten ins Gespräch kommen und auf ein erfolgreiches Jahr 2019 anstoßen. Als Gast wird Kerstin Kassner, kommunalpolitische Sprecherin der Linken im Deutschen Bundestag, erwar-



Spielen im eigenen Ten

Träu